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Tennisabteilung 

 

                                                   Protokoll 

Hauptversammlung        /       29.03.2019    /         19.00 bis 20.00 Uhr 

 

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (liegt beim Geschäftsführer) 

1.  Präsident Harald Spreckelmeier begrüßt die Teilnehmer und stellt die form- und fristgerechte 

Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Er dankt allen für die ehrenamtliche Arbeit und 

Unterstützung. 

2. Die einzelnen Vorstandsmitglieder berichten aus ihren Ressorts. Der derzeitige 

Mitgliederstand liegt stabil bei etwa 300. Die Finanzlage ist gut. Schulden wurden weiter 

abgebaut. Die sportlichen Erfolge sind mit Auf- und Abstiegen gemischt. Die herausragenden 

Ereignisse im zurückliegenden Jahr waren das Tennisfest, das Boseln mit einer Spende für die 

Jugend von EUR 320.-, die Renovierung des Clubheimes, die Reparatur der Flutlichtanlage 

und die Erneuerung der Linien auf allen 6 Plätzen. 

Im Erwachsenenbereich waren im Sommer 2018 9 Mannschaften aktiv, hierbei gab es 2 

Aufstiege. Die besten Leistungsklassen sind LK8 bei den Herren und 2 mal LK9 bei den Damen 

50. 

Im Jugendbereich wurden die Mädchen U18 Bezirksmeister. Die Organisation soll vermehrt 

auf die Mannschaftsführer verlagert werden. Zur Aufrechterhaltung der guten Jugendarbeit 

ist die Stärkung des Trainerstabes notwendig. 

Bei den sportlichen Veranstaltungen ragten hervor der Walkenhorst Cup und das 

Jugendturnier mit mehr als 100 Jugendlichen aus zahlreichen Vereinen. 

3. Der Kassenbericht 2018 wird präsentiert und diskutiert. Verbindlichkeiten sind weiterhin 

abgebaut worden. Die externe Dienstleistung sichert die Qualität unserer Buchhaltung. 

4. Von den Kassenprüfern Doris Bünemann und Henning Grieneisen berichtet Letzterer. Die 

Kassenprüfung ergab keinerlei Beanstandungen, sodass er die Entlastung des Vorstandes 

beantragt. 

5. Antragsgemäß entlasten die anwesenden Mitglieder den Vorstand einstimmig. 

6. Als neuer Kassenprüfer neben Doris Bünemann wird einstimmig Ulrich Hockenbrink gewählt. 

7. Der Entwurf des Etat 2019 wird in seinen Eckpunkten vorgestellt. Ziel bleibt es weiter die 

Schulden zu tilgen. Größere Investitionen sind nicht geplant. Gegenwärtig wird die 



Veröffentlichung der Richtlinien für die Zuschüsse der Landesförderung erwartet. Der Antrag 

ist dann kurzfristig abzustimmen und zu stellen. 

8. Die Kriterien der neuen Datenschutzgrundverordnung sind umgesetzt und erfüllt. Das 

Verzeichnis der Datenverarbeitung ist erstellt. Die Erklärung zum Datenschutz ist auf der 

Homepage enthalten. 

9. Die Übersicht der Veranstaltungen wurde verteilt und wird in Kürze auf der Homepage 

veröffentlicht. 

10. Anträge und Anfragen zu Verschiedenes liegen nicht vor. 

 

 

gez. Wolfgang Reiser 


